

Vielseitige Sportler sind gefragt

Das „Goosebumps Racing Team“ sagt der Wettkampfarmut aufgrund der Corona-Pandemie den Kampf an. „Mit unserem Vielseitigkeitscup möchten wir viele verschiedene Ausdauersportarten zusammenbringen und den vielseitigsten Sportler im Allgäu finden.“, stellt der Organisator und Trainer Chris Schubert aus Memmingen heraus. Die Strecken führen durch die schönsten Regionen und laden mit atemberaubenden Aussichten auf die Alpen ein. Die einzelnen Wettkämpfe können vom 1. Juni bis zum 31. Juli als Individualsport allein bestritten werden, Ausgangspunkte sind Dietmannsried, Rottachsee, Dettingen a. d. Iller, Niedersonthofen, Pfronten und Isny. Dabei sollen die Teilnehmer mindestens fünf von sechs Disziplinen bestreiten, angeboten werden Einzelzeitfahren (Rad), Triathlon, Schwimmen, Mountainbike, Straßenlauf und Trailrun. Mit der Serie möchte das Goosebumps Racing Team aber auch das „Projekt Lebenslang“ unterstützen, das sich mit der Aufarbeitung der Erlebnisse von Missbrauchsoffern beschäftigt. (az)

➔ www.endurance-training.org

Wer ist der vielseitigste Sportler?

Allgäu – Das Goosebumps Racing Team aus dem Allgäu sagt der coronabedingten Wettkampfarmut den Kampf an. „Mit dem Goosebumps Vielseitigkeitscup möchten wir viele verschiedene Ausdauersportarten zusammenbringen und den vielseitigsten Sportler im Allgäu finden“, stellt der Organisator und Trainer Chris Schubert heraus. Die Strecken führen durch die schönsten Regionen und laden mit atemberaubenden Aussichten auf die Alpen ein. Die einzelnen Wettkämpfe können vom 1. Juni bis zum 31. Juli 2021 als Individualsport allein bestritten werden. Dabei sollen die Teilnehmer mindestens fünf von sechs Disziplinen bestreiten, um in der Gesamtwertung berücksichtigt zu werden. Im Einzelzeitfahren, Triathlon, Schwimmen, Mountainbike, Straßenlauf und Trailrun können sich Hobbysportler und ambitionierte Athleten ordentlich austoben. Zusätzlich werden Fleiß und Kreativität in den Sonderwertungen Vielseitigkeitsmeister und s‘Sonntagshäs prämiert. Mit der Rennserie möchte das Goosebumps Racing Team aber auch die Aufmerksamkeit auf das Kindeswohl legen. „Wir setzen uns gemeinsam mit den Engel&Völkers-Büros Ulm und Biberach für das Projekt Lebenslang e.V. ein und spenden für jeden Teilnehmer für den guten Zweck“, erklärt Schubert. Das Projekt Lebenslang e.V. beschäftigt sich mit der Aufarbeitung der Erlebnisse von Missbrauchsoffern. Weitere Informationen zum Verein gibt’s unter <https://www.projekt-lebenslang.de>. Weitere Informationen zur Wettkampfsreihe erhalten Sie auf Facebook, Instagram und Strava und über die Kontaktanfrage „Goosebumps Vielseitigkeitscup“. Die Teilnahmegebühr beträgt 20 Euro. kb

Nächster Sieg für van Thiel Mountainbikerin gewinnt in Tirol

Kempten Sina van Thiel hat erneut ihre derzeitige Top-Form unter Beweis gestellt. Die 18-jährige Mountainbikerin, die für den RSC Auto Brosch Kempten startet, gewann in Haiming/Tirol ihr erstes Rennen in der internationalen UCI-Junior-Serie. Schon in der ersten von vier technisch anspruchsvollen Runden setzte sich die Blaichacherin an die Spitze, wenig später setzte sie sich zusammen mit der Französin Line Burquier weiter ab. Ihre Mitstreiterin schüttelte sie schließlich auf der Schlussrunde ab und gewann mit 20 Sekunden Vorsprung.

Van Thiel war überglücklich und meinte, das Rennen habe höchste Konzentration gefordert. „Vor allem das letzte Mal bergauf war eine absolute Qual. Es war ein 400 Meter langer, steiler Wurzelhang, bevor es in einer Abfahrt bis auf die Zielgeraden ging“, sagte die 18-Jährige. Und weiter meinte sie: „Ich habe mich sehr gut gefühlt. Dass ich aber gleich auf Platz eins fahre, damit hatte ich nicht gerechnet.“ (fga)



Sina van Thiel fuhr der Konkurrenz in Tirol davon. Foto: Niklas Hartmann